

AVIS DES SOCIETES*

COMMUNIQUE DE PRESSE

EURO-CYCLES

Siège Social : Zone Industrielle Kalaa Kébira 4060 Sousse.

La société EURO-CYCLES a réalisé au 30 Novembre 2016 un chiffre d'affaire de 78 245 334 DT, soit une augmentation de 8% par rapport au 30 Novembre 2015.

Les revenus annuels estimés au 31 décembre 2016 seront à hauteur de 79.900.000 dinars, en augmentation de plus de 7% par rapport à 2015 et plus de 10% par rapport au business plan réalisé lors de l'introduction en bourse 72 572 303 DT.

Le volume estimé au 31/12/2016 sera de 470.000 unités, en hausse de 3% par rapport à 2015 et de 6% par rapport au business plan.

Les différentes prospections réalisées depuis des années ont ouvert de nouveaux horizons et ont abouti à des premières commandes pour la période de 2017 à 2019 avec des distributeurs en :

- Europe Centrale (Pologne, Roumanie, Slovaquie)
- Allemagne
- Grèce
- Angleterre

Ces nouveaux marchés devront générer plus de 30.000.000 dinars sur les trois prochaines années.

Les volumes de production devront atteindre plus de 500.000 vélos par an avec le développement des vélos jouets, des vélos villes et des vélos de courses.

Notons que ces performances futures ne tiennent pas compte du potentiel du marché américain qui, une fois concrétisé, devrait porter le résultat à des niveaux encore plus importants.

* Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.